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第 1回 北急延伸・関連まちづくり等連携協議会  議事録（要旨） 

 

日  時：平成 23年 3月 25日（金） 13：00～14：30 

会  場：新阪急ホテル 紫の間 

出席委員：箕面市長 倉田哲郎 

大阪府副知事 小河保之 

阪急電鉄株式会社常務取締役都市交通事業本部長 若林常夫 

（阪急電鉄株式会社代表取締役社長の代理出席） 

北大阪急行電鉄株式会社代表取締役社長 鬣 恒三 

大阪船場繊維卸商団地協同組合代表理事 尾池良行 

 

■議事 

【（1）協議会の設立について】 

○ 委員により規約が承認され、協議会が設立。 

 

【（2）北急延伸の検討状況について】 

○ 基本合意の前段として、事業採算性、行政の財政状況、事業スキームなどの諸条件につい

て議論することが重要であるとともに、北急延伸だけでなく、交通全体の体系や周辺まち

づくりを総合的に捉え、大きなフレームの中で関係者が連携調整していくことが必要。 

 

○ 箕面市としての目標である平成 30 年度の開業には、年内の関係者による基本合意が必要。

この協議会で、前向きな合意形成に至るように調整を進めたい。 

 

【（3）北急延伸 周辺のまちづくりについて】 

○ 交通体系を確立することと、まちづくりによる地域の活性化により、公共交通の需要を伸

ばしていくことが大事。 

○ この協議会で、北急延伸はじめとした交通体系や船場地区等の周辺まちづくりに関して、

全体の絵姿を描いていく。 

 


